
3) Rapport d’activité (Le secrétaire) 

Petite préface avant de vous lire mon dernier rapport d’activité. 

Voici ce qui veut être mon dernier rapport d’activité. En effet après plusieurs mandats de 

président et un au secrétariat, je vais pouvoir sereinement quitter le bureau  pour venir vous 

retrouver l’année prochaine. Nous avons été pendant une trop  longue période avec un 

bureau inchangé. Heureusement depuis plusieurs saisons les choses ont changé.  Des 

volontaires se sont investis et petit à petit ont pris les commandes du navire qui aurait coulé 

sans aucun doute. Merci à eux et aidons les car ce n’est pas toujours simple surtout au 

début. On peut leur faire confiance, ils y arriveront c’est certain. Maintenant, il serait bien 

que parmi vous d’autres âmes viennent les aider pour que le bateau continue à voguer. Et 

surtout rappelons-nous que nous sommes avant tout des bénévoles et que chacun a le droit 

à l’erreur. D’ailleurs, ne dit-on pas que l’on apprend de nos erreurs ? 

Téléthon 2022: 

 

 C’est seulement quatre courageux et vaillant COPésiens (nouveau terme inventé) 

qui se sont présentés de bonne heure et de bonnes humeurs tôt le matin au 

départ du fil rouge du téléthon dunois. 

Ils ont ainsi grossi le peloton composé d’une vingtaine de cyclos et cyclotes.  Ils 

sont partis pour un périple d’à peine 100 km passant par les communes du 

canton. 

Ils ont affronté la plaine Beauceronne par des températures plutôt froides, 

accentuées par un vent relativement fort. 

Heureusement plusieurs mairies offrent gracieusement un café ou vin chaud. 

Cela permet aux Téléthonistes (terme encore inventé) de se réchauffer et de 

pouvoir continuer leur chemin. 

En plus des enveloppes remisent dans certains endroits, ils ont contribué à la 

cagnotte 

récoltée lors du repas de midi prit à Conie Molitard. Merci à eux. 

Nocturne VTT :  

Samedi 21 Janvier : La pendule affiche 17h30 et le thermomètre une température 

proche du 0°.  25 vaillants et courageux sont pourtant prêts à affronter 25 km de 

boue glaciale due à une pluie abondante les semaines précédentes. A certains 

endroits on frôle l’inondation mais le sourire dû au plaisir de patauger dans la 

gadoue se lit malgré tout sur les visages maculés.       Il est vrai qu’ils avaient été 

privés de cette fameuse nocturne pendant 2 ans d'absence pour cause sanitaire ! 



Notons cette année la participation de 3 féminines que nous remercions 

d'ailleurs pour leur venue.... 

Elles n’ont d'ailleurs pas démérité ! Loin de là ! 

Excepté la crevaison de Mr Pinto, et une assistance à personne en détresse 

(notre Président du COPC général) tout c’est bien déroulé. Cela prouve encore 

une fois qu’un véhicule d’assistance n’est pas superflu. 

Ceci dit, la bonne humeur et les plaisanteries ont fait oublier et surmonter les 

difficultés rencontrées sur le parcours. A l'arrivée, c'est un copieux buffet de 

cochonnaille qui attendait nos braves et dynamiques noctambules accompagné 

d'un vin chaud en autre. 

 

Sortie resto du club :  

 

Changement en cette année 2023, la sortie resto du club a été remplacée par la 

sortie que je qualifierais plutôt par la sortie : Journée détente. D’ailleurs, il est 

prévu je crois de la peaufiner  quelque peu en 2024 je ne vous en dit pas plus. 

Samedi 03/06/2023 : Premier changement rendez-vous décalé pour un départ 

milieu de matinée depuis Beaugency (45). Après un petit café agrémenté d’un 

croissant, c’est les bords de la Loire qui ont servi de décor à la bonne vingtaine de 

participants et participantes. Ils et elles ont suivi les méandres du plus grand 

fleuve sauvage de France en passant par Muides  puis ils et elles ont pu admirer  

le splendide et majestueux château de Chambord. Là chemin faisant, ils et elles 

ont surpris quelques chevreuils de passage. Le peloton émerveillé par tant de 

beauté a rejoint le restaurant Saint Martin situé à Crouy/Cosson où un succulent 

et copieux repas leur été servi en terrasse sous un soleil radieux.  

 Ça c’était pour le matin. Le début d’après-midi a commencé par le retour à vélo 

vers Beaugency. Bien entendu il fallait rentrer! Et ce ne fut pas facile pour toutes 

et tous. C’est évident, la digestion et venue s’ajouter à la fatigue matinale.  

Quand toute la troupe fût de retour plus ou moins brinquebalant pour certains. 

Cette journée qui d’habitude se termine par la collation de  l’au revoir fût 

prolongée par une partie de pétanque improvisée. 

Toutes et tous étaient ravis de ce moment partagé et sont déjà prêts pour la 

journée détente 2024.  

 

Inter-sites VTT Hutchinson 21 ème édition: Le 24/06/2023 

 



 Ce samedi 24 Juin 2023, était organisé par nos collègues de Manheim en 

Allemagne, le 21ème Intersites Hutchinson. 

7 dunois tous licenciés au COPC Cyclo ont représenté le site de l’usine Paulstra 

Chateaudun et ont portés avec fierté les jolies couleurs de notre club. Il s’agit de : 

Franck Coudière, Stéphane Rouleau, François Beslay, Florian Deschatre, Cédric 

Crespin, de notre trésorier Mathieu Sagne et notre Président Vincent Clouet. 

Pour pouvoir être présents à cet événement hors de nos frontières, ils sont partis 

la veille dans un véhicule de location et la remorque grâcieusement prêtée par le 

V.C Dunois que nous remercions de tout cœur. 

Après une bonne nuit de repos et un p'tit café offert par nos collègues 

germaniques, la course par catégories débutait sous un beau soleil pour 5 tours 

autour du site de Bu dental. 

Malgré la difficulté du parcours, notre jeune et nouvel adhérent Florian D finissait 

5ème dans sa catégorie suivi de Mathieu S. Cédric fidèle à son habitude 

abandonnait sur casse mécanique et Stéphane quant à lui était plus au bout du 

goulot que du Rouleau !! 

Après un bon repas, ils repartaient non pas pour une balade, mais une petite 

trempette et une bonne partie de pétanque. En soirée, ce fut la remise des prix 

accompagnée d'un "Spitz" et d'un bon repas pour clôturer cette journée.  

Merci à toute l'organisation de Mannheim pour cette belle journée fort 

sympathique comme toujours.... 

Et rendez-vous est pris pour l'an prochain chez nos amis normands qui se sont 

proposés pour les 22ème Intersites Hutchinson à Etrépagny. 

 

 

Semaine fédérale: fin juillet 2023 

 

La 84ème semaine fédérale internationale de cyclotourisme nous a fait découvrir 

une partie de la belle région qu’est la Lorraine. En effet après Loudéac  en 

Bretagne c’est Pont à Mousson qui a fait voyager près de 6000 cyclos et cyclottes 

entre Nancy et Metz. Un seul du COPC cette année à ce rassemblement de férus 

de la pédale. 

 Des circuits longs de 40 à 160 km fléchés sont proposés chaque jour avec points 

de convivialité. Un camping fédéral est ouvert expressément à cette occasion. 

Restauration le soir possible au village fédérale ou vous trouverez également 

toute la gastronomie régionale ainsi que des exposants et vélocistes.  



Cette semaine est destinée à nous faire découvrir une région de notre 

magnifique pays différente chaque année. 

Je vous invite à venir découvrir la région Auvergne-Rhône-Alpes l’an prochain à 

Roanne entre les Monts du Forez et le Beaujolais. 

Bien entendu, il y a aussi des parcours VTT  tous les jours. 

 

 

 

Séniors 2023 : Le 15/09/2022 

 

Tous les ans, le CoDep 28 demande à trois clubs du département de nous 

accueillir à un rassemblement sénior le jeudi. Si possible 1 au nord, 1 au centre et 

1 au sud.  

 

La sénior de Mai : La première des trois sorties senior de l'an 2023 a eu lieu à 

Yévres. En ce joli jeudi du mois de mai, deux de nos licenciés Eric et Yves se sont 

joints à la communauté des retraités. Ils ont parcourus 65 km le matin avant de 

rallier le restaurant à Brou. L’après-midi un parcours facultatif d’une vingtaine de 

km nous était proposé avant le rituel pot du CoDep. 

 

La sénior de juin : La 2ème sortie sénior se déroulait à Nogent le Roi. Elle a eu le 

privilège d’avoir la visite de notre licencié Jean-Pierre.  

 

La sénior de septembre : Comme Jean-Pierre et Yves s’étaient inscrits à la 3éme 

sénior de septembre du M.S.D Mainvilliers et avaient réglé à l’avance le repas du 

midi. Ils étaient bien obligés de se rendre au départ. 

Le départ a été donné sous une pluie torrentielle qui ne les a pas quittés de toute 

la matinée. Mais ils ne se sont pas dégonflés, ils ont fait le grand parcours comme 

ils avaient prévu.  Ce qui  ne fut pas le cas de tous. Certains ont été directement 

au restaurent à Fontenay /Eure. Eux sont donc arrivés fiers comme Artaban 

trempés comme une soupe et cela leur a donné un appétit du diable. Le retour 

se fit sous un ciel plus serein. Cela leur a permis de voir s’entrainer la patrouille 

de France dans le ciel Chartrain qui était venue pour le meeting du dimanche 

suivant. 

 

 

Mamésiènne 2023: Le 24/09/2022 



 

Dimanche 24 septembre 2023 : Dès l’aube à la levée du jour, un ciel dégagé s’annonce. Si la 

fraicheur se fait ressentir, le moral de la troupe de bénévoles est à ébullition. Oui nous 

sommes certains à ce moment-là d’avoir une bonne affluence à notre randonnée. On se dit 

que la rosée du matin n’arrête pas le vététiste. Hélas, ce ne fut pas le cas. 

Près d’un tiers d’inscrits en moins par rapport à une année moyenne. Pourquoi ? Quoi faire ? 

Nous allons y réfléchir… 

Cependant les 80 présents n’ont nullement regretté d’être venus nous rendre visite. Ils et 

elles ont été découvrir nos 3 circuits quelques peu remaniés. Ils et elles ont comme le veut la 

tradition dégusté un excellent boudin grillé accompagné d’une non moins excellente bolée 

de cidre à leur arrivée. 

Même si nous étions quelque peu déçus, nous avons procédés à la remise des récompenses. 

Petit plus cette année le CSE que l’on remercie nous a donné des cadeaux. Ceci nous a 

permis d’improviser une tombola et de faire plaisir aux gagnants. 

Il faut vivre dans l’espoir et l’enthousiasme. C’est sûr, on fera mieux l’année prochaine.  Du 

moins on va tout mettre en œuvre pour y parvenir. On compte sur l’aide de vous tous. 

Merci 

 

Classement COPC au challenge départemental:  

 A l’heure où je vous parle, nous ne connaissons pas les résultats des classements du 

challenge départemental puisqu’ils nous seront dévoilés samedi prochain lors de l’AG du 

Codep 28. Cependant je pense que nous ne serons pas en tête de liste vu notre faible 

participation aux différentes sorties chez nos voisins Euréliens. Allons leur rendre visite 

l’année prochaine et ils nous rendront la pareille à la Mamésiènne.   

 

Challenge régional : 

Le taux de participations aux différentes sorties régionales ressemble à si méprendre au taux 

de participations aux sorties départementales surtout en route où il n’y a eu qu’un seul 

déplacement à Souday dans le Loir et Cher, 1 dans le cher à Boulleret et 2 à Yèvres . 

Résultats légèrement en hausse en VTT puisque 6 vététistes ont pris le départ au challenge 

41 à Souday et trois chez nos voisins et amis de Yévres. Cela est bien maigre quand même. 

 



Nous nous sommes déplacés sur environ 30 manifestations en VTT dont la moitié  FF Vélo 6 

sorties pour le challenge départemental et 2 pour le challenge régional. 11 manifestations hors 

fédération ont reçu notre visite.  

En route nous nous sommes déplacés sur environ 18 manifestations dont 12 FF Vélo (6 pour 

le challenge départemental et 3 pour le challenge régional) ainsi que pour les trois séniors.  

Les autres sorties étaient hors fédération. 

 

Quelques faits marquants de l’année : 

En route : Yves a été rouler en Vendée à Chantonnay faire la rando des 2 Lays,  Il a avec non 

sans difficulté grimpé la montagne de Reims avec son ami Thibault et participé à la semaine 

fédérale de Pont à Mousson en Lorraine. 

 

En VTT : Franck Coudière, Stéphane Rouleau, François Beslay, Florian Deschatre, 

Cédric Crespin,  Mathieu Sagne et Vincent Clouet se sont rendus en Allemagne 

aux intersites. . 
 

 

 

  

 

 

Merci de votre attention 

 


